

Mensaje Final  
Chile Mucho mejor es un Chile unido y en paz

- En nuestra campaña hemos querido dar un mensaje de paz y unidad.
- En la Franja, por ejemplo, hemos expresado nuestro orgullo por instituciones de todos, como son carabineros y las FFAA. Nos han criticado por esto. Yo me pregunto: ¿dónde está el pecado?; ¿acaso ellas no pertenecen a todos?.
- Mostramos también a sacerdotes y a evangélicos. ¿Acaso no son parte de Chile? ¿Acaso no debemos sentirnos orgullosos de su labor abnegada y silenciosa a favor de un Chile mucho mejor?
- Mostramos también a Faúndez. Es un personaje símbolo del Chile de los 90. Del Chile de la Concertación. Sí, del Chile de la Concertación. De este Chile que avanza unido y en paz, aunque esto se esfuerce por negarlo mi contrincante el Sr. Lavín.
- Hay quienes quiere mantener al país dividido. Nosotros queremos la unidad. De civiles y militares. De creyentes y no creyentes. De los Faúndez y de los Angelini. De lo que votaron por Lagos y los que lo hicieron por Lavín.
- Hay quienes quieren ver al país postrado, en crisis, para sacar de esto ventajas electorales. No es esto lo que Chile necesita en los albores de un nuevo milenio. Necesitamos optimismo, empuje, optimismo, porque de lo contrario no saldremos adelante. Este es el espíritu que a nosotros nos anima, y que Uds. han visto en nuestra campaña.

- Quiero que lo sepa todo Chile: nada ni nadie nos va a hacer renunciar jamás a este mensaje de unidad, empuje y optimismo.
  
- En los pocos días que quedan para el fin de la campaña, quiero pedirles a los chilenos y chilenas que no se dejen llevar por las pasiones, ...y que piensen bien sus decisiones:
  - que apreciemos lo que hemos construido, y no lo tiremos por la borda para lanzarnos en un experimento...
  - que miremos el porvenir con optimismo y no nos dejemos arrastrar por las urgencias o los problemas transitorios del país...
  - que evitemos las descalificaciones y agresiones, como aquellas que desprecian todo lo que hemos conseguido en los últimos 10 años...
  - que respetemos la dignidad de las personas y su libertad para votar, y denunciemos la prepotencia de aquellos que creen que lo pueden conseguir todo con su dinero...
  - que evitemos que la derecha asuma el control total del país, porque sería un retroceso enorme para los más pobres ...
  - en fin, les pido a todos mis compatriotas que cuidemos esta democracia que tanto nos costo reconquistar...

## 5.- Porqué votar por mí y no por JL.

### **"No nos conformemos con lo mínimo"**

Hay muchas diferencias con JL de historia, de principios, de lo que uno y otro ha aportado a Chile, pero me concentraré en una sola cosa:

**Cuando lo que él promete es tapar los hoyos del camino, nosotros prometemos construir una doble vía de alta velocidad en tiempo récord.**

**Ya lo hicimos con la Ruta 5, y haremos lo mismo con el país.**

**Nosotros no nos conformamos con resolver los problemas urgentes, eso es lo mínimo: queremos a corto plazo, un país material y espiritualmente mucho mejor.**

**Yo le diría a la gente que no haga experimentos al votar por un presidente, piense que son seis años de gobierno y si no resulta, un presidente no se puede devolver... a nosotros nos respaldan 10 años de paz, 10 años de progreso**